

# やってみる(挑戦)

～わくわく登校 納得の下校～

## ◎清里小学校運営協議会について

皆さん、『学校運営協議会(コミュニティー・スクール)』をご存じですか？

この協議会は、地域の学校の運営に、保護者や地域の声を生かし、学校・家庭・地域が一体となってよりよい教育の実現を目指す制度のことです。本校でも清里小学校運営協議会が5月に発足しました。

《役員紹介》☆会長：黒崎 雅司 様 ☆副会長：川口 みちる 様

☆委員：徳山 孝介 様、徳山 渚 様、田添 美奈子 様、吉田 圭悟 様、寺岡 年 様、塩村 勝正校長、宇佐 芳恵教頭 どうぞよろしくお願ひいたします。

## ◎4年生、総合的な学習の時間

### 荒尾梨(袋がけ)作業体験

6月11日(火)には、2回目の梨園での作業を行いました。今回も徳山さんにお世話になり、1日でも早く大きな実になるよう心を込めて一つ一つの梨に袋がけ作業をしました。この作業の様子が先日、KKTの番組で紹介されました。

## ◎5年生 集団宿泊教室

6月13日(木)～14日(金)に、5年生が水俣・葦北へ水俣病学習、環境学習、集団宿泊に行きました。安心安全メールでもお伝えしました通り、2日間ともに天候に恵まれ、スケジュールの変更なく活動できました。子供たちは、2日間で多くのことを学びました。今後、その学びをまとめ、学校生活や家庭での生活にしっかりと生かしていってくれることでしょう。

## ◎6年生 【選挙について考えよう】

6月17日(月)には、6年生が、選挙について考えました。前半は、選挙の歴史、荒尾市の投票率、選挙クイズなどを行いました。後半は荒尾市役所から本物の選挙セットを持ち込み、本番ながらの模擬投票を実戦形式で行いました。選挙の投票用紙はプラスチックでできていることを初めて知り、驚いた児童や、模擬投票を体験し、選挙の雰囲気を児童一人一人が味わうことができた時間となりました。

6年後は、いよいよ選挙権をもち、投票を行います。今回の経験を生かし、有権者の一人として一票を投じてほしいと思います。

## ◎浦部荒尾市教育長を囲む会

6月26日(水)夜に教育長を囲んでの意見交換会が行われました。この会は、初めての試みで、浦部教育長が荒尾市内の小中学校8校を回られ、保護者の率直な意見を聞かれます。

学校の施設のことや他校との統合の話など多くの意見が出されました。「防犯カメラはどこを映しているのか教えてほしい」という質問もありましたのでお答えします。児童昇降口から正門までを映しています。意見を出していただいた件については、市教委で検討し、回答することでした。



袋がけを熱心に行う児童



楽しかったカヌー体験



6年後は有権者となる6年生